



Ehrung vom Kreisbrandinspektor Herr Lutz Rösener zur Übergabe der Stehle

Der Vorstand des Kreisfeuerwehrverband Unstrut Hainich Kreis ehrt zur Übergabe der Stele

„Für verdienstvolle Kameraden“
den ehem. Kreisbrandinspektor
vom Unstrut Hainich Kreis
Herr Lutz Rösener.



Sehr geehrte Kameradinnen, Kameraden und liebe Gäste,

wir haben uns heute getroffen um besonders verdiente Kameraden aus unserem Kreis zu Ehren.

Dazu gehört unter anderem Kam. Lutz Rösener. Er ist im Jahr 1967 in die AG Junge Brandschutzhelfer in die Feuerwehr Reiser eingetreten. Ab 1973 war er zugehöriger der Einsatzabteilung in der FFW Reiser.

Sein beruflicher Werdegang wurde anschließend mit einem Studium in Richtung Brandschutzingenieur abgeschlossen.

Wo er seit 1979 beim Kreis Mühlhausen in der Abt. Feuerwehr des Mdl arbeitete.

Ab 1983, fertig ausgebildet, schlug Lutz seine Laufbahn als Ausbilder in der Feuerwehr und Sachbearbeiter im Brand - und Katastrophenschutz ein.

Von 1991 bis 1994 war Kam. Rösener als Sachbearbeiter Brandschutz eingesetzt. Ab Oktober 1994 war er als KBI im neuen Landkreis ernannt, in dem er bis 2019 tätig war.

Unter anderem war Lutz noch zusätzlich von 1994 bis 2019 als Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft KBI und im Landesfeuerwehr Verband Referat Wettbewerbe vertreten.

Er nahm an acht Deutschen Meisterschaften und acht internationalen Olympiaden CITF teil.

Auch nach vielen Jahren erinnert er sich immer wieder gern an die Wettbewerbe, wo er u.a. als Kampfrichter auftrat.

Kam. Rösener ist ein zuverlässiger und engagierter Feuerwehroffizier, der den Brand - und Katastrophenschutz als Vorgesetzter und auch als Berater, immer zur Seite stand. Sein Name ist ein Begriff auch über die Landesgrenzen von Thüringen und Deutschland hinaus.

Vielen Dank für deine Leistungen und als Ehrung sollst du an unserer Feuerwehrstele eine Plakette für die Ewigkeit erhalten.

Danke im Namen Kreis Feuerwehrbandes Unstrut Hainich.